



チックシベツ

教育目標

たくましい身体の子ども

ねばり強く働く子ども

進んで学ぶ子ども

美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 第6号（令和2年8月28日）【発行責任者 山田 穎史】

【 思いやりと優しさをもって 】

新学期が始まり、2週間が経過いたしました。始業式は、夏休みに取り組んだ自由研究をかかえ、うれしそうに登校してくる児童を出迎え、元気に登校してくれたことにとてもうれしい気持ちになりました。

始業式では、はじめに転校生の紹介がありました。1年生に太田魁音（おおたかいと）さんが加わり全校児童が101名となりました。みんなで優しく接して欲しいと思います。

2学期は、1学期に実施できなかった分の行事も含め、沢山の行事があります。これまで暑い中、マスクをつけて頑張ってきた分、これから実施される行事では大いに楽しんで欲しいと思います。

さて、今年の夏は、静岡県浜松市で8月17日、午後0時10分に41.1℃を観測し、2018年に埼玉県熊谷市で記録した、41.1℃に並び国内最高気温のタイ記録となりました。北海道でもとても暑い日が続きました。新型コロナウイルス感染予防のためのマスク着用に加え、全国各地で熱中症への注意喚起が行われましたが、熱中症は、突然死につながる大変危険なものですので、子供たちの命を守る上で、その対策は万全を期す必要があります。

気象庁の発表によると、8月の北海道は、熱中症の警戒ランクが、「注意」や「警戒」になる日がありました。9月にはいると「ほぼ安全」となる見込みです。これまでマスクをしながら、熱中症と新型コロナウイルス感染防止対策の両立が求められていましたが、ようやく暑さも収まっています。

さて、始業式で子供たちに次のようなお話をしました。

（一部抜粋）これまで、秩父別小学校では、新型コロナウイルスに罹(かか)った人はいません。しかし、皆さんのが住んでいる空知では、時々感染する人がでていますから、これからも誰も罹らないとは限りません。

もしも、秩父別小学校の児童や先生が感染してしまったときは、きちんと病院で治療を受けて、治ってから学校にきますが、

世の中には、コロナウイルスに感染してしまい、病気と闘って、やっと治ったのに、周りの人に嫌がらせをされたり、仲間はずれにされたりして苦しんでいる人がいるのです。

でも、秩父別小学校の皆さんには、誰かを仲間はずれにしたり、意地悪をしたりするのは、絶対にやめてください。

もしかしたら、自分がコロナウイルスに罹るかもしれません。

自分がコロナウイルスに罹ってしまい、せっかく治って学校に来たのに、誰かから、仲間はずれにされたり、意地悪されたら、どんな気持ちになりますか？

どうか、皆さんには、病気が治った後、不安な気持ちで学校にくる友達の気持ちをよく考えて、優しく行動できる人になってほしいと思います。

学校としましては、引き続き感染防止対策を続けてまいりますが、ご家庭におかれましても、不要不急の外出を控え、こまめな手洗いを実施するなど、感染防止対策をよろしくお願ひいたします。

9月の行事予定①

- 1日（火） 安全点検日 全校朝会
2日（水） 学力向上に関わる研修
尿検査（二次）
B日課（3.4.5.6年6時間授業）
家庭学習強調週間（～8日）
3日（木） 修学旅行（1日目）
4日（金） 修学旅行（2日目）
7日（月） 職員会議
B日課（3.4.5.6年6時間授業）
8日（火） QUテスト②
9日（水） 1日防災学校（避難訓練）
変則時間割（4～6校時）
A日課（3.4.5.6年6時間授業）
貯金日
10日（木） 自由参観日（2～4校時）
運動会代替え参観 後期児童会
11日（金） 遠足 定時退勤日

9月の行事予定②

- 12日（土） 秩父神社祭典
14日（月） B日課（3.4.5.6年6時間授業）
授業改善に向けた取組の方向性
会議
16日（水） B日課（2.3.4.5.6年6時間授業）
道徳研修②
18日（金） 児童総会（6校時）
定時退勤日 あゆみ配付日
21日（月） 敬老の日
22日（火） 秋分の日
23日（水） B日課（3.4.5.6年6時間授業）
学習発表会特別時間割開始
外国語2年 外国語研修②
24日（木） 第3回PTA役員会
25日（金） 外国語1年
28日（月） B日課（3.4.5.6年6時間授業）
30日（水） B日課（2.3.4.5.6年6時間授業）

修学旅行・宿泊学習・見学旅行

16日間の夏季休業を終え、2学期がスタートしました。秩父別町においては新型コロナウイルス感染もないことから、スクールバス等を活用した各種の校外学習を行えることになりました。8月25日（火）・26日（水）の5年生の宿泊学習を皮切りに、今後、1～4年生の見学旅行および6年生の修学旅行が予定されています。

バス等を活用する修学旅行・宿泊学習および見学旅行では、「密閉・密集・密接」を回避するために「こまめな換気・飛沫感染の防止・適切な距離」に十分に配慮いたします。子供達が安全であり、安心して活動できるように各担任および引率者が努め、充実した学習にしていきますので、ご理解とご協力いただきますよう、お願いいたします。

運動会代替え参観・遠足

先日の始業式では、代表児童の作文発表の中に「楽しかったけど、〇〇ができなかった。」との言葉がありました。これまでに、新型コロナウイルス感染防止対策から、運動会等が中止になりました。日常生活においても、いつも通りとならないことがあります。

本校としては、このような情勢であるからこそ、可能な限り子供達にとって楽しく活動できる学習を進めていきたいと考えております。9月10日（木）には、運動会代替え参観、9月11日（金）には、遠足を予定しています。時期的には、まだ暑さが残りますので、可能な限りマスクを外せる場面を作るとともに、こまめな補水で熱中症を予防し、子供達にとって思い出に残る活動になるよう努めます。

1日防災学校

最近のニュース等でさまざまな災害を目にします。いつ、どのような災害が起こるかはわかりません。万が一に備えて、9月9日（水）の救急の日に、秩父別町では、子供達の防災スキルや防災知識の向上を目的とした「1日防災学校」の取組を行います。内容は、避難訓練のほか、防災カルタ・段ボールベット作り・防災座学等を予定しています。当日は、中学校と合同の取組もあるため、A日課とし、子供達の下校が通常より遅くなります。